

Problemas en galerías solucionados

Durante estos últimos días, los que trataban de entrar a algunas galerías fotográficas, en especial de años anteriores así como a fotos antiguas, y en la sección de vídeos, se encontraba con un error. Decía que había dificultades con esa web.

Bien pues ya está solucionado todo el tema, o al menos eso creo, de los errores.

Si alguien observa que en alguna de las otras secciones ocurre lo mismo rogaría me lo informarais pulsando en "Contactar" y notificándome.

Gracias a todos y disculpad por los errores pero es que la web tiene tarea y poco a poco todo esto se irá solucionando.

Gracias a todo el mundo.